

VS

An die Eltern der Kinder in den Primarschulen der Stadt Luzern

Maskentragepflicht für alle Kinder in den Primar- und Sekundarschulen in Unterricht und Betreuung

Luzern, 3. Dezember 2021 VV

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Regierungsrat des Kantons Luzern hat heute entschieden, dass ab Montag, 6. Dezember 2021 in allen Primar- und Sekundarschulen des Kantons die Maskentragepflicht gilt. Diese Massnahme gilt ab der 1. Primarklasse in Unterricht und Betreuung. Die Massnahme ist eine Reaktion auf die überdurchschnittlich gestiegenen Fallzahlen bzw. Klassenquarantänen in den Schulen des Kantons Luzern, was sich auch deutlich an den Zahlen in der Stadt Luzern zeigt. Von der Massnahme ausgenommen sind die Kinder des Kindergartens und der Basisstufe. Masken werden in den Schulen abgegeben.

Es ist in unserem grössten Interesse, weitere Ansteckungen unter den Kindern und vor allem auch Quarantänen zu vermeiden, da wir uns bewusst sind, dass damit auch immer das gesamte Familienleben in Mitleidenschaft gezogen wird. Wir sind Ihnen sehr dankbar, wenn Sie die in den Schulen getroffenen Massnahmen zur Bekämpfung der Pandemie mittragen und unterstützen.

Der Regierungsrat hat zudem entschieden, dass ab dem neuen Jahr wöchentliche Reihentestungen an den Primarschulen angeboten werden. Über das Vorgehen werden wir Sie zu einem späteren Zeitpunkt wieder informieren.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie eine gute Adventszeit.

Freundliche Grüsse



Vreni Völkle
Rektorin

Stadt Luzern
Volksschule
Winkelriedstrasse 12a
6002 Luzern
Telefon: 041 208 86 15
E-Mail: vreni.voelkle@stadtluzern.ch
www.volksschule.stadtluzern.ch